

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 17 avril 2024

MOBILITÉS

La Métropole expérimente des bus à la demande dans la zone d'activités Aix Les Milles

Le busPRO est une solution de mobilité spécialement conçue pour faciliter les déplacements quotidiens des salariés sur le pôle d'activités d'Aix-en-Provence (PAAP) et au technopôle de l'Arbois. Ce service concerne potentiellement plus de 30 000 salariés, chercheurs et étudiants.

Expérimenté durant l'année, ce nouveau dispositif, propose un service de transport à la demande jusqu'à la dernière minute et de porte-à-porte. Très concrètement, il permet, en quelques clics, de se déplacer de manière confortable dans ses trajets quotidiens : dernier kilomètre entre l'arrêt de bus et le bureau (pause déjeuner, loisirs, visiteurs, rendez-vous d'affaires...). Il offre une alternative à la voiture pour les déplacements courts, et enrichit l'offre de services actuelle : lebus, lecar, le covoiturage. La flotte est actuellement composée de 4 véhicules, pouvant accueillir jusqu'à 7 personnes à bord.

« La mobilité est la clé indiscutable pour réussir à rattraper le retard de notre territoire, à le rendre plus attractif. C'est un enjeu particulièrement essentiel dans les zones d'activités, où se concentrent de nombreux emplois. En 2030, chaque Métropolitain sera à 15 minutes d'un accès à un transport en commun », **souligne Martine Vassal, présidente de la Métropole.**

Comment ça marche ?

- 1- Télécharger l'application « lebusPRO PAAP ARBOIS » sur son smartphone.
- 2- Réserver son trajet en quelques clics ou programmer un trajet régulier.
- 3- Visualiser sur la carte son véhicule en approche, avec prise en charge en moins de 20min.
- 4- Monter à bord.

Tarifs

Les tickets et abonnements « Aix en bus » et le pass métropolitain sont valables, et des tickets 1 et 2 voyages sont en vente à bord.

Jours de fonctionnement

Du lundi au vendredi, de 7h30 à 20h (sauf les jours fériés)

